

im sozialistischen Wettbewerb zur allseitigen Erfüllung und gezielten Überbietung des Volkswirtschaftsplanes. In der Nationalen Front der DDR, den Volksvertretungen und gesellschaftlichen Organisationen vollbringen sie beachtliche Leistungen, die der DBD als verantwortungsvollem Mitstreiter der Arbeiterklasse zur Ehre gereichen.

Liebe Freunde!

Im 65. Jahr nach dem Sieg der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution und im 60. Jahr der Gründung der UdSSR erfüllen uns das Erstarken der Sowjetunion, der ganzen sozialistischen Staatengemeinschaft mit Genugtuung und Stolz. Brüderlich verbunden mit dem Lande Lenins und fest verankert in unserer Gemeinschaft, erbringt die Deutsche Demokratische Republik, wie auf dem X. Parteitag der SED beschlossen, ihren konstruktiven Beitrag zur Stärkung des Sozialismus und zur Sicherung des Friedens.

Mit ganzer Kraft unterstützen wir die vom Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, Leonid Breschnew, unterbreiteten neuen Vorschläge der Sowjetunion für reale Schritte zur Rüstungsbegrenzung und Abrüstung.

Angesichts der spürbaren Verschlechterung der internationalen Lage durch die aggressivsten Kreise der NATO, insbesondere der USA, gibt es für uns nichts Wichtigeres in der Gegenwart als die Sicherung des Friedens.

Die DDR stellt sich, getragen von dem einheitlichen Willen aller Bürger, konsequent dem Kurs der Konfrontation und Hochrüstung entgegen und tut alles, um im Interesse aller Völker der Politik der friedlichen Koexistenz, der Entspannung und der gegenseitig vorteilhaften Zusammenarbeit zum Durchbruch zu verhelfen.

Liebe Freunde!

Die Kommunisten der Deutschen Demokratischen Republik sind zutiefst davon überzeugt, daß die Mitglieder der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands als unsere bewährten Kampfgefährten auch weiterhin ihrer Mitverantwortung bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, der allseitigen Stärkung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates stets gerecht werden. Dafür werden von Ihrem XI. Parteitag neue Impulse ausgehen.

Für die Verwirklichung der Ziele Ihrer Partei zum Nutzen unseres sozialistischen Vaterlandes und des Friedens wünschen wir allen Mitgliedern der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands gute Gesundheit und die besten Arbeitserfolge.

Berlin, den 5. Mai 1982